



Laure Curvale et Gérard Chausset : leur liste arrive en tête en Aquitaine avec 42,4 %. Elle sera secrétaire régionale. PHOTO «SO»

## Les Verts essaient de ne pas imiter le PS

**AVANT LE CONGRÈS**  
Ils ont élu samedi leurs responsables régionaux et voté hier pour leurs motions nationales

À Grisolles (82), Gérard Onesta, vice-président (Verts) du Parlement européen se frottait les mains hier : « Nous avons pris exemple sur le Parti socialiste pour ne pas faire comme eux. L'assemblée a été sereine et nous avons voté presque à l'unanimité une seule motion régionale. » C'est ainsi que Guillaume Cros a été élu pour remplacer Stéphane Coppey devenu président de Tisseo, l'entreprise de transports publics toulousains.

En Poitou-Charentes, une liste unitaire avait aussi été constituée.

Armaury Breuille, adjoint au maire de Niort devrait remplacer Chantal Nocquet, qui souhaitait souffler après deux mandats consécutifs.

Cette belle unanimité n'a pas été observée par les Verts aquitains, mais la liste conduite par Laure Curvale, secrétaire générale sortante a tout de même obtenu 42,4 %, mieux qu'il y a deux ans, ce qui l'assure de sa réélection.

Hier après-midi, le débat et le vote

portaient sur les six motions nationales (lire ci-dessous) elles seront étudiées à l'assemblée fédérale des Verts qui se tiendra à Lille les 5 et 6 décembre prochain, en vue d'une éventuelle synthèse.

### Union écologiste

Hier à Belin-Béliet (Gironde), on était aussi à l'union de l'ensemble des Verts et des représentants de l'écologie politique. Dans l'esprit qui était né à Toulouse avec la promesse de listes communes aux Verts, aux amis de Nicolas Hulot et de José Bové.

Mais on ne se refait pas en quelques jours : à Belin-Béliet, on a ainsi entendu hier Monique De Marco, conseillère régionale, plutôt remontée. Elle a repris de volée Gérard Chausset, vice-président de la Communauté urbaine de Bordeaux. Il venait de passer son temps de parole à s'en prendre à Denis Baupin, adjoint au maire de Paris qui porte la motion D et aussi à la motion C soutenue par son rival landais, Jacques Papon.

Ces querelles locales, ne doivent pas cacher que les Verts restent marqués par ce qui s'était passé à Toulouse et l'espoir de voir un jour réuni l'ensemble de l'écologie politique.

J.-P.D.

### LES RÉSULTATS DES SIX MOTIONS

#### A - ALTERMONDIALISME, DÉCROISSANCE ET ÉCOLOGIE POPULAIRE

Motion « de gauche » défendue par Françoise Alamarine : 11,9 % (Aquitaine : 15 %).

#### B - RASSEMBLER LES ÉCOLOGISTES

Motion des « amis de Noël Mamière », qu'il n'a pourtant pas signée : 6,3 % (Aquitaine : 20 %).

**C - URGENCE ÉCOLO** Motion d'union des écologistes défendue par Jean-Marc Brûlé ; en Aquitaine, par Jacques Papon, Rose-Marie Schmitt et Monique de

Marco : 14,2 % (Aquitaine : 16 %).

**D - UNIR** Motion défendue par Yves Cochet et en Aquitaine par Michel Daverat : 14,6 % (8 %).

**E - ÉCOLOGIE EN ACTES** Motion défendue par Cécile Duflot, secrétaire nationale, et en Aquitaine par Nicole Juyoux : 27,7 % (8 %).

**F - OUVERTURE AUDACE IMAGINATION** Motion présentée par Dominique Voinet ; en Aquitaine, par Laure Curvale, Bérénice Vincent, Gérard Chausset : 25,4 % (31 %).

Sud-Ouest - lundi 17 nov 2008